



JOURNEE ANTIQUE : merci à tous !

publié le 19/06/2017 - mis à jour le 20/06/2017

La journée ANTIQUE du vendredi 16 juin organisée par les élèves de LCA (38 latinistes + 28 hellénistes) et soutenue par de nombreux adultes du collège a été une réussite : autonomie, enthousiasme, créativité, entraide ...
MERCİ A TOUS EN GÉNÉRAL ... ET EN PARTICULIER :

Merci aux LATINISTES de 4ème qui ont animé des ateliers antiques sur les thèmes suivants auprès de quelques classes de 6ème et 5ème :

- ▶ THÉÂTRE (fabrication de masques tragiques)
- ▶ THERMES (fabrication de mosaïques)
- ▶ JEUX DU CIRQUE (fabrication de bracelets de force)
- ▶ SUPERSTITIONS (fabrications d'amulettes porte-bonheur)

Merci aux adultes qui ont encadré ces ateliers avec enthousiasme avant, pendant et encore après :-) : Alix Delens, Emmanuel Ouvrard, Stéphanie Lardeau, Sarah Demily, Camille Bled et Djamel Mcolo ainsi que tous ceux qui sont venus leur prêter main forte et ont aidé à collecter le matériel.

Merci aux hellénistes de 3ème qui ont organisé un parcours sur la culture grecque dans la cour du collège (plus de 120 équipes participantes), bravo pour leur prise d'initiative et leur conduite complète du projet avec la correction dans la journée des bulletins, la distribution de la récompense et le rangement du stand. Juste parfait !

Merci à Sarah Demily(documentaliste), Delphine Evrard et à ses élèves d'AP qui ont proposé de très instructifs jeux en ligne sur les scientifiques antiques : bravo pour la culture et la créativité !

Merci à Julie DUTOIS et à ses 5ème du groupe AP pour le spectacle sur la naissance de Zeus et pour son soutien lors des répétitions du spectacle des 3èmes.

Merci à Mmes EVRARD et LEVACHER, fidèles au poste, pour leur animation de l'atelier BALNEUM : soins des mains, tressage, détente ... Encore un moment de sérénité !

Merci à l'équipe AVS qui a aidé les 4èmes latinistes à décorer le self après plusieurs jours d'ateliers "fleurs de lotus" (bravo Émilie) et des idées créatives à profusion !

Merci à Bastien Bobineau et à l'équipe du self pour un repas antique à nouveau délicieux (ah ! la coriandre fraîche et la sauce curry ...) ! Et Merci à tous ceux qui se sont relayés au buffet de crudités pour participer à l'ambiance festive.

Merci au personnel du collège (Franck, Dominique ...) et à Mme Martin pour leur patience et leur disponibilité en ce qui concerne les conditions matérielles : des listes de courses saugrenues, des draps pour faire des toges, une porte à dégonder, des plantes artificielles à sortir des réserves, un rideau à installer, des bottes de paille à balayer ...

Merci d'ailleurs à nos "gars de la campagne" Ludovic Renaud et Guillaume Guérin pour le prêt de deux bottes de paille bien utiles au décor du spectacle ! Et à tous ceux et toutes celles qui ont prêté des fleurs et des spots pour égayer le décor ..

Merci à la VIE SCO pour sa patience et son professionnalisme dans ce joyeux bazar, aux professeurs qui ont inscrit leurs classes aux animations, qui ont supporté les changements d'emploi du temps, à tous ceux qui ont suivi le "DRESS CODE sénateurs" et à la direction du collège qui couve d'un œil bienveillant ce projet protéiforme :-).

Merci enfin aux latinistes de 3ème pour leur travail incroyable et leur enthousiasme communicatif sur le spectacle AMOR IN CAMPO EST (L'amour est dans le pré) : écriture, mise en scène, rôles, montages vidéo et audio, scénographie, régie ... Près de 250 spectateurs tout au long de l'après-midi ! Sans oublier les guest stars (Mmes Ferret, Bourjala et Fontaine / m. OUVRARD, Antonin et Rudy)

Et de beaux souvenirs pour cette fin d'année ...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.